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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ

　

１質問者氏名１２番 角井 英明 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　　

いまこそごみの減量を進めていくべき

　　

１（１）１

　　

生ごみの堆肥化の現状

　　　　

１ ①

　

生ごみの堆肥化に取り組む団体への支援は充分か

　　　　

ｉ ②

　

堆肥が利用できる対策を考えているか

　　　　

１ ③

　

堆肥が利用できる市民農園をつくるべきでは

　　

１（２）１

　　

ごみの資源化の取組みについて

　　　　

１ ①

　

プラスチックの分別・資源化の課題は

　　　　

１ ②

　

紙類の分別・資源化の課題は

　　

ｉ（３）１

　　

紙おむつの資源化について

　　　　

１ ①

　

紙おむつの資源化についての見解は

　

２ １

　　　　

地産地消の農業で彦根市の活性化を

　　

１（１）１

　　

地産地消の取組み

　　　　

１ ①

　

現在行われている地産地消の取組みは

　　　　

１ ②

　

課題とそれに対する取組みは

　　

１（２）１ 小中学校での取組み

　　　　

１①

　

彦根西中での野菜作り体験の総括は

　　　　

１ ②

　

市全体に拡げるべきでは

　　

ｉ（３）１

　　

市立病院の取組みに学ぶ

　　　　

１①

　

地産地消を生かした病院食を提供している市立病院の取組みは

　　　　

１ ②

　

小中学校等でも進めるべきでは

　　　　

１③

　

オーガニック給食についての見解は

３１

　　　　

湖東定住自立圏の取組み

　　

１（１）１

　　

環境分野の取組み（２０１０年）について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

バイオマス資源調査の結果は

　　　　

１②

　

小水力発電実証調査の結果は

　　　　

１③

　

太陽光発電実証調査の結果は

　　　　

１④

　

彦根市犬上郡営林組合が持つ森林資材の有効活用は
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１月

個人質問 質問順位１

　

２

　

１質問者氏名１６番

　

辻

　

真理子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

新制度「産後パパ育休」を含む父親の育児休業について

　　　　　　

’

父親の育児休業の現状分析と対策は

厚生労働省の調査における父親・母親の育児休業取得率は

なぜ父親の育児休業取得率が低いのか

対策として、新制度「産後パパ育休」が追加された理由は

彦根市役所における父親の育児休業の現状と対策は

彦根市役所の父親の育児休業の取得状況は

彦根市役所において父親の育休取得が申請しにくい理由は何か

仕事に復帰しやすい環境整備は

「取るだけ育休」にならない対策は

彦根市役所職員の育児休業中の経済的な支援は

育児休業給付金とは

育児休業中の社会保険料の取扱いは

２

（１）

①

保育施設における「使用済み紙おむつ」の処理方法は

保育施設における「使用済み紙おむつ」の処理方法は

保育施設における「使用済み紙おむつ」の処理方法は
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１月

個人質問 質問順位１

　

３

　

１質問者氏名１１１番 森野 克彦

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

彦根市清掃センターの休日のごみ等の持ち込みについて

彦根市清掃センターの休日のごみ等の持ち込みについて

休日のごみ等の受け入れは可能か

どれくらいのごみが持ち込まれているのか

回数の増加、受入れ時間の延長はできないのか

周知はどのようにしているのか

高齢者等の支援の現状は

新施設では休日のごみ等の受け入れはどうなるのか

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

市街化区域と市街化調整区域について

市街化区域と市街化調整区域について

いつどのような目的でできたのか

市内の市街化区域の開発の現状は

区域の見直しや変更は可能か

市街化調整区域の荒れ地についての見解は

問題解決に向けた彦根市の今後の対策の方向性は

３

（１）

①

　

②

　

③

都市計画決定されている旭森公園の整備について

都市計画決定されている旭森公園の整備について

都市計画決定されたのはいつか

公園の整備率は

今後の公園整備の可能性は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２０番 伊藤 容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

一

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

中期財政計画について

令和５年度中期財政計画について

中期財政計画への市長公約「リセット＆復活」の反映は

投資的経費について

計画に反映されている投資的事業は

今後の投資的事業の状況は

物件費について

物件費の状況は

物件費削減への取組は

基金について

基金残高が減少一途の理由は

財政調整基金の必要最低額の確保が必要では

公債費・実質公債費比率について

公債費は今後増加が続くのか

実質公債費比率が上昇し続ける理由は

令和９年度以降の実質公債費比率の状況は

実質公債費比率１８％を超えない為の新ごみ処理施設建設事業の市の負担

上限額は

２

、

　　

′’

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　　

′▼

Ｏ

　　　　

Ｑ

　　　　

倦

①

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

　

④

ごみ処理施設の現状と新ごみ処理施設について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

勢

現ごみ処理施設の状況について

現ごみ処理施設の状況は

ごみの外部搬出について

外部搬出の状況は

トンネルコンポスト方式について

トンネルコンポスト方式とは

令和元年６月定例会答弁で示されたデメリットとは

デメリットは現在克服されているのか

トンネルコンポスト方式導入には固形燃料の安定した受入先の確約がセット

で決定されるべきと思うが市の見解は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

４

　

１質問者氏名１２０番 伊藤 容子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

３

．・

　　

′′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′′

０

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

　

②

彦根北びわ湖大花火大会について

昨年度末に開催したシークレット花火大会について

効果は

市の効果向上の為の取組みは

令和５年度の彦根北びわ湖大花火大会について

令和５年度の実施予定は

民間の力での開催は（イナズマロック同様）

４

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

ひとり親家庭への養育費受け取り支援について

離婚によるひとり親世帯への支援について

離婚によるひとり親世帯数の状況は

ひとり親世帯の養育費受けとり増大況は

離婚時の公正証書作成状況は

離婚相談・支援等の取組状況は

養育費受け取り支援の実施は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

５

　　

｛質問者氏名１１番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、１

　　　

′▼

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

③

　

④

　　　

⑤

コロナ禍による市民の不安を取り除き、健康と命を守る取組について

　　　　　　　　　　　

，

新型コロナウイルス感染症の対応について

第７波時に感染したと思われる市民からの問い合わせがあったのか

第７波時での問い合わせに対してどのような対策を講じたのか

市民からの問い合わせで見えてきた課題はなにか

第８波に向けての課題について

インフルエンザとコロナウイルス感染症の同時発生についての対応は

新型コロナウイルスワクチン接種の会場において、緊急の対応ができている

か

第８波に向けて国や県から対応についての指示はあったか

受診抑制が言われているが、発熱時の受診体制の強化と検査キットは市と

して配布すべきでは

感染防止対策の徹底と無料のＰＣＲ検査所の案内など繰り返し市として発信

し、きめ細かい情報提供をすべきでは

２

（１）

①

　　　

②

　

③

　

④

子育て支援について

市の子どもの医療費助成と給食費無償化早期実現について

６年生までの拡大に至った経緯とその効果をどのように考えているのか市長

の思いをお聞きします

中学校卒業までの医療費無料制度拡大に向けて早期にすべきでは

市長公約である給食の無償化の実現は

給食については国の臨時交付金のさらなる活用で、短期間でも保護者への

助成をすべきでは

３

（１）

①

　

②

　

③

　

④

金亀公園を市民が安全に気軽に活用できる市民参加の施設にすべき

多目的競技場の改修工事について

改修工事に係る費用とスケジュールをお示しください

改修にあたり取り入れるべき課題はなんだったか

人工芝のグラウンドに変更したことによるメリット・デメリットは

多目的競技場の使用料改定についての過程と結果は
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２／２

個人質問 質問順位１

　　

５

　

１質問者氏名１１番 中川

　

睦子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

（２）

①

　

②

　

③

多目的競技場を含めた公園の運営について

今後の運営についての課題は

利用者からの要望は

金亀公園利用者の駐車場の確保についての考えは
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　　

６

　　

ー質問者氏名１３番 長崎 任男

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑲

彦根市の財政見通しについて

中期財政計画について

中期財政計画とは

財源不足への対応は

歳入の見通しは

歳出の見通しは

投資的経費における地方債発行額の推移は

地方債残高の推移は

実質公債費比率について

実質公債費比率とは

実質公債費比率以外の健全化判断比率はどのようなものがあるのか

実質公債費比率の推移における今後の予測は

起債の償還のピークは

地方債の返済がどのように影響しているのか

上記の償還が終了する年度は

新ごみ処理施設建設の影響について

新ごみ処理施設に関する彦根市の負担割合は

新ごみ処理施設建設に関する地方債は中期財政計画に入っているのか

新ごみ処理施設における地方債の発行額は

新ごみ処理施設における地方債の償還はいつからはじまるのか

新ごみ処理施設の地方債の償還が始まる時点の実質公債費比率は

実質公債費比率が１８％を超えた場合にどのような影響があるのか

今後の新ごみ処理施設の設置の考え方は

候補地である西清崎への影響は

今後、新ごみ処理施設の建設以外に地方債を発行する事業はあるのか

財政の健全化を目指す上での市長の見解は
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１／２

個人質問 質問順位１

　　

７

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　

⑩

　

⑰

　

⑰

　

⑲

　

⑩

　

⑮

ゴミ問題について

ゴミの不法投棄について

不法投棄ゴミとは

不法投棄ゴミの手続きは

過去３年間の全国と彦根市の不法投棄ゴミ量の推移は

不法投棄ゴミの内容は

不法投棄が多い場所は

不法投棄がされやすい場所とは

不法投棄ゴミの処理は

不法投棄ゴミの年間処理費用は

ゴミ収集対象の自治会数は

ゴミステーションの数は

不法投棄ゴミに関する自治会からの相談は

ゴミステーションへの不法投棄ゴミの対応は

不法投棄ゴミヘの対策は

警察との連携は

不法投棄ゴミを減らすための方策は

２

０

　　　　　　　　　　

姥

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

子ども・若者支援について

若者の貧困について

市内の貧困状態にある若者の数は

①の人たちに対する支援は

他部門、他機関との連携は

ケアリーバーについて

ケアリーバーとは

市内の対象者数は

ケアリーバーに対する支援は

他部門、他機関との連携は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

７

　

１質問者氏名１１３番 小川

　

吉則

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

３

（１）

①

　

②

　

③

茶の湯条例について

茶の湯条例について

条例の名称の中に井伊直弼公の名を入れるべきでは

茶の湯条例の文化の継承、定着および普及のための方策は

条例の啓発活動は
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１／２

個人質問 質問順位ー

　　

８

　

１質問者氏名１１０番

　

野村 博雄 議員

大 中 細

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

モ
メモ

ー

ａ

　　　　

α

①

　　　

①

より利用しやすい公共交通整備推進のために

割引制度の充実について

愛のりタクシーと路線バスの割引制度の充実への取組状況は

利用者の声に耳を傾けた愛のりタクシーの停留所の設置について

利用者の半数以上が７０歳代以上との実態から、利用者の声に耳を傾けた

愛のりタクシーの停留所の設置が必要では

２

０

　　　　　　　

塑

①

　

②

　　　

①

道路の安全対策について

死亡事故が発生した道路の安全対策の取組について

死亡事故が発生した箇所への安全対策は十分とらえているか

死亡事故が発生した路線への安全対策は十分とらえているか

交差点の安全対策の取組について

交差点内や横断歩道を自動車が塞ぐ事態への対策は十分図られているか

３

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　　　

①

　

②

彦根市立病院について

利用者の満足度について

病院利用者の満足度の把握はできているか

受付・窓口業務受託業者の利用者満足度向上への取組状況は

人工透析について

市民の利便性向上の為に夜の透析は行えないのか

市民の利便性向上の為に出来得る限り透析患者を受け入れるべきでは

４

、

　　

′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　

′

Ｏ

　　　　

Ｑ

①

　　　

①

　

②

放課後児童クラブについて

市委託の放課後児童クラブについて

質向上への取組状況は

民間の放課後児童クラブについて

民間の放課後児童クラブについて市の見解は

利用者への補助が必要では
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２／２

個人質問 質問順位１

　

８

　　

ー質問者氏名１１０番

　

野村

　

博雄

　

議員

大 中 細 メモ

５

▲、

　　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

ノ▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

ノ▼

”

　　　　　　

塑

　　　　

倦

①

　

②

　　　

①

　　　

①

学力向上への取組について

ｐＤＣＡサイクルについて

学校全体でのＰＤＣＡサイクルの推進はすべての学校において図れているか

教員個人のＰＤＣＡサイクルの推進は図れているか

ＩＣＴの活用について

ＩＣＴを活用した効果的・効率的な学習は推進できているか

本年７月実施の共通アンケートについて

共通アンケートから分析される課題と課題に対する解決策は

６

▲、

　　

′－

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

０

　　　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

幼児教育保育施設整備について

民間認定こども園設置・運営事業者選定公募型プロポーザルの再公募につ

いて

本年８月に選定されたはずのものがどうしてｎ月に再公募になったのか

８月の選定の審査等に不備があったのでは

市有地を有償貸付にした場合契約期間３０年でいくら位だったのか

本市の施設整備計画の柔軟性の確保について

需要と供給のバランスはしっかり把握し考慮されているか

７

０

　　　　

塑

①

　　　

①

　

②

河瀬公園整備事業について

進捗状況について

現在の進捗状況は

これまでの議会答弁をしっかり踏まえた整備推進が図れているか

安全対策はしっかり図れているか

一刻も早い完成に向け整備の推進が図れているか

８

（１）

①

　

②

　

③

　　　

④

市長の言動やお考えについて

　　　　　　　　　　　　

．

市長が特定の会派主催の『塾』の塾長を務めることについて

二元代表制下の首長と議会の関係において適切さを欠くことにならないか

市長の「特定の議員や団体に１付度しない」との答弁に反しないか

お互いにチェックしあい適度の緊張とバランスを保つことができなくならない

か

『塾』は市民に分け隔てなく広く門戸がひらかれているのか
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

９

　

１質問者氏名１１４番 矢吹

　

安子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

本市の空き家等の対策について

空き家の現状から

平成２９年度の空き家管理状況のアンケート結果は

本年度９月発送のアンケートはいっ公表されるのか

住んでいなくとも管理されている場合は

所有者不明や海外に行ってしまい所在不明の場合は

彦根市空き家等の適正管理に関する条例について

古い空き家から更地の空地になったことによる苦情の対応は

周辺住民への対応も必要では

空き家と更地の固定資産税の内容と動向を市は把握しているのか

空き家問題はどこの部署が対応されているか

空き家等対策推進協議会の開催スケジュールは

彦根市空き家等の適正管理に関する条例改正について

彦根市空き家等の適正管理に関する条例改正について前向きに取り組ま

れては

２

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　

′▼

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

　　　　　　　

．

　　

倦

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

世界遺産登録について今やるべきことは

「彦根城」の現状から

暫定リストに記載されてからの道のりについての見解は

現在暫定リストに登録されている世界遺産候補の状況は

世界遺産登録について

「彦根城の世界遺産登録」のメリットは

世界遺産登録の抹消や危機遺産とは

世界遺産を維持するための具体的事例は

世界遺産登録について今やるべきことは

彦根城世界遺産登録意見交換・応援ｌｏｏｏ人委員会の動きは

暫定リスト記載の重みへの啓発活動は

文化庁への積極的な働きかけを続けるべきでは

「彦根城」だけの取組ですか

- 13 -



１月

個人質問 質問順位１

　

１０

　

１質問者氏名１４番 堀口

　

達也

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

障がい福祉サービスの向上について

障がい者グループホームへの支援について

障がい支援区分の認定者数は

障がい者グループホームの利用状況は

障がい者グループホーム開設・運営の課題は

国・県への働きかけはできないか

相談体制の充実への考えは

長期的な障がい福祉サービス向上への見解は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

子どもの居場所作りについて

子どもの居場所作りについて

子どもの居場所作りへの支援内容は

支援団体数および支援額の推移は

運営される団体が多い理由は

コロナ禍での現場の声を把握し対応しているか

４年目以降の団体にも寄り添った支援ができないか

今後の計画は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１２１番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

０

　　　　　　　　　　

塑

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

利用者の利便性向上と市民サービス向上のための公共施設計画を

公共施設等総合管理計画による個別計画の中から

支所・出張所に対する課題の認識は

課題解決のための手立ては

年次的なビジョンはあるのか

公共施設等の維持管理に対するスタンスについて

維持管理に係る経費に対する見解は

予算化せず財政調整基金の積み増しを良しとする考えではないのか

市民に身近な支所・出張所、公民館に予算を投入すべきでは

公民館の課題の認識は

支所・出張所、公民館に座れる休憩所のようなスペースが必要と考えるが見

解は

２

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　　　

①

　

②

雪の季節を前に講じる手立てについて

彦根の雪事情と雪対策について

ウェザーニューズによる今冬の雪事情は

教訓を糧に対策の変化は

除雪と排雪への対応について具体的計画を問う

除雪についての具体的計画は

排雪についての具体的計画は

通学路に対する対応は

学校の導入路に対する対応は

支所・出張所に対する対応は

公民館前への対応は

除雪・排雪の優先順位は

公共施設の優先順位は

学校施設の優先順位は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１１

　

１質問者氏名１２１番 馬場

　

和子

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　

も メモ

３

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

公共交通の連動により城内への車両抑制が可能ではないか

パークアンドバスライド社会実験の結果と反映について

令和３年度と令和４年度の社会実験の内容は

その結果の反映は

グリーンスローモビリティについて

社会実験の内容は

利用者の反応は

期間延長の考えは

ご城下巡回バスについて

パークアンドバスライドやグリーンスローモビリティによる影響は

市内回遊のツールとして有効であるとの考えは

近江鉄道全線無料デーの実施について

彦根市の状況は

近江鉄道の周知と利用促進への効果に対する見解は

連動することによる効果について

個々の取組を連動させることによる効果への見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１２

　

１質問者氏名１８番 小川

　

隆史

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

①

　

②

　

③

　

④

不登校について

不登校について

本市における小中学校の不登校の実態は

本市における不登校対策の現状は

フリースクールなど民間団体との連携は必要か

教育機会確保法第６条の財政上の措置等の考え方は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

議案第９９号について

議案第９９号について

事務分掌条例の一部改正の目的と効果は

人事部、観光文化戦略部、都市政策部の具体的業務内容は

プロフェッショナルな職員とは

行政サービスが向上するか

本議案により働き方改革は充実するか

３

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

保育関連施設職員の働き方改革について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

保育関連施設職員の働き方改革について

保育関連支援システム導入の効果と課題は

職員へのマネジメント研修の考え方は

超過勤務発生の業務内容の要因分析と課題は

各施設の月次処理等の負担増の分析と課題は

保育関連施設職員の確保について

職員の確保に向けた大学等への働きかけの検討状況は

中高生に向けた職員確保の検討は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１３

　

１質問者氏名１１８番

　

林 利幸

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　　

要

　　　

旨 メモ

一

（１）

（２）

（３）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　

③

　　　

①

　

②

　

③

ＪＲ稲枝駅西側地区の開発について

高等専門学校の誘致について

建設候補地選定結果は

結果を受けて市の見解は

地元への説明は

３者協議の内容は

今後の対応は

都市計画公園について

高等専門学校が誘致できなかったことによる影響は

今年度のスケジュールは

次年度以降のスケジュールは

駅西口へのアクセス道路の整備について

高等専門学校が誘致できなかったことによる影響は

現在の状況は

完成時期は

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

教育行政について

コロナ禍における教育行政について

コロナ禍が学校に及ぼした影響は

「いじめ、暴力、不登校」の現状は

見つかった課題は

　

．

課題解決に向けた取組みは
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名１１９番 谷口

　

典隆

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

“

▲、

　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　

′

Ｏ

　　　　　　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　

②

　

③

　

④

議案第９０号 一般会計補正予算について

子育て世帯への給付金について

同事業の目的は

対象となる世帯数は

対象年齢を１８歳未満とした理由は

対象年齢を拡大する考えは

医療機関等への給付金について

同事業の目的は

同事業の対象は

医師会等からの支援要請の有無は

継続事業とする考えは

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

議案第９９号

　

事務分掌条例案について

組織について

人事部を新設する理由は

人事部が所管する所属は

観光文化戦略部の役割は

観光部門が抜けた産業部の役割は

建設部が所管する所属は

新しい組織で縦割り行政は解消されるか

３

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

Ｏ

　　　　　　　

Ｑ

①

　

②

　　　

①

　

②

コロナ禍や物価高騰下における年金生活者への支援について

電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金について

同事業の対象は

対象となる世帯数は

新たな支援について

コロナ禍や物価高騰下において年金生活者への支援策は

過去の事業の知見を生かした支援は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１４

　

１質問者氏名－１９番

　

谷ロ

　

典隆

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

４

、、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、１

　　

１′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

”

　　　　

塑

　　　　

燈

①

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

彦根城の夜間警備と防災対策について

夜間警備について

夜間警備の現状は

防災対策について

防災対策の現状は

国宝・重要文化財建造物保存活用計画について

検討委員会で課題とされた意見への対応は

計画策定までのスケジュールは

計画策定後のスケジュールは

５

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、、

　　

′’

０

　　　　　　　

α

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

市内幹線道路の渋滞解消について

　　　　　　　　

暫

現状について

渋滞箇所の把握は

渋滞解消に向けた取組は

今後の取組について

国スポ・障スポ開催により想定される渋滞の解消に向けての対策は

信号点灯間隔の制御による渋滞解消に向けた取組の進捗は

右折矢印信号の設置についての見解は
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１／Ｉ

個人質問 質問順位１

　

１５

　

１質問者氏名１５番 北川

　

元気

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

”

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

子どもに係る医療費の助成拡充について

子どもに係る医療費の助成拡充について

彦根市子どもにかかる医療費の助成に関する条例改正案の概要は

対象となる子どもの人数は

子どもの医療費助成拡大にかかる予算は

子どもの医療費助成拡大における課題は

医療の供給体制は

中学生の医療費助成のプランは

２

１、

　　

′′

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

▲、

　　

′▼

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、十

　　　

′▼

０

　　　　　　　

塑

　　　　　　　

倦

①

　

②

　　　

①

　

②

　　　

①

　

②

　

③

　

④

２０２２秋のひこにゃん大躍進！について

ひこにゃんからの婚姻、出生のお祝いについて

ひこにやんとの記念撮影の状況は

期待する成果は

ひこにゃん商標使用許諾料の無償化の実証実験について

商標使用許諾料を無償化の実証実験の目的（ねらい）は

進捗状況は

ひこにゃん絵本について

ひこにゃん絵本の目的（ねらい）は

ひこにゃん絵本の予算は

コミック、アニメ化の準備は

クラウドファンディングの活用は

３

（○

①

　

②

元素騎士ｏｎｉｎｅ‐Ｍｅｔａｗｏｒｌｄとのパートナーシップについて

元素騎士ｏｎｉｎｅ‐Ｍｅｔａｗｏｒｌｄとのパートナーシップについて

元素騎士ｏｎｉｎｅとのパーートナーシップの内容は

元素騎士ｏｎｉｎｅ×彦根市コラポの今後の展望は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１２２番

　

黒淫

　

茂樹 議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　　　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

市内ＪＲ駅周辺の駐輪場について

　　　　　　　

．

市内ＪＲ各駅の駐輪場の現状等について

それぞれの駐輪場の収容台数と利用状況は

財政的な見地から費用対効果をどう判断しているのか

市民サービスという観点から駐輪場設置の意義をどう判断しているのか

駐輪場設置により各駅周辺の違法駐輪減少などの効果は

どのような点に注意を払い設置を進めたのか

ＪＲ稲枝駅周辺における駐輪場について

西側駐輪場の収容台数は何台か

ＪＲ稲枝駅周辺の民間駐車場は何カ所になり、収容台数と利用台数は

何台になっているのか

利用者層はどのような層の人か

民間駐輪場は今後どうなると予測しているのか

放置自転車禁止区域の指定後、現状は変化したか

駅の東西に市営の駐輪場を早急に設置すべきではないのか

２

（１）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

　

⑧

単身高齢者世帯に向けた施策の推進について

単身高齢者世帯に向けた施策の推進について

彦根市における単身世帯数は

彦根市における単身高齢者の一人暮らしの人数は

市の北部、中部、南部など地域によって違いがあるのか

一人暮らし高齢者に対する市の支援策や対応方針は

地域独自の支援体制に対する市としての支援は

空き家対策も併せ単身高齢者が亡〈なる前での市の対応策は

地域コミュニティの維持や力を高めるための支援策は

立地適正化計画の現状（取組状況）と成果は
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２／２

個人質問 質問順位１

　

１６

　

１質問者氏名１２２番

　

黒淫

　

茂樹

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　

． メモ

３

（１）

（２）

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

⑥

　

⑦

　

⑧

　

⑨

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　

⑥

　

⑦

市の財源確保への取組について

ふるさと納税について

歳入額が７億円から１０億円に増えた理由は何か

来年度のふるさと納税増収に向けた新たな取組は

企業版ふるさと納税の仕組みは

本市の地域再生計画の特徴は

企業版ふるさと納税制度で実績を上げている地域再生計画とその

取組事例の特徴は

本年度における企業版ふるさと納税の実績は

市長や副市長が先頭に立つトップセールスの必要性は

トップセールスで示す明確な活用事業は何か

企業版ふるさと納税の目標額を示すべきではないのか

新たな財源確保の取組について

ネーミングライツの取組結果は

今後のネーミングライツの取組予定は

市所有施設の駐車場等での使用料徴収の検討は

市保有資産売却の執行状況と今後の見通しは

本市の文化財活用の具体的な活用方法は

文化財活用によりどの程度の財源確保を見込んでいるのか

市長の補助対象事業に取り組む基本的な考え方は
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１／２

個人質問 質問順位１

　

１７

　

１質問者氏名１２３番

　

安淫

　

勝

　

議員

大 中 細 質

　　

問

　　

要

　　　

旨 メモ

ー

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

①

　

②

　

③

　

④

　　　

①

　　　

①

　

②

　

③

　

④

　

⑤

　　　

①

　

②

　　　

①

　　　

①

主要道路整備の進捗状況について

鳥居本地先国道８号沿線の歩道設置状況について

鳥居本駅より北の歩道設置の進捗状況は

供用開始の時期は

鳥居本駅より南の歩道設置の進捗状況は

供用開始の時期は

鳥居本南交差点改良を含めた市道拡幅事業の進捗状況について

鳥居本南交差点改良と市道三ツ割線拡幅の進捗状況は

国道８号バイパス米原９工区の進捗状況について

国道８号バイパス米原９工区の進捗状況は

佐和山城跡発掘の結果は

供用開始の時期は

国道８号とバイパスの接続はどのような形になるのか

交通対策は考えているのか

国道８号バイパス彦根工区の取組について

関係する地元との協議状況は

着工の時期は

国道３０６号バイパス原・松原線について

進捗状況は

立花町の市道拡幅の進捗状況について

市道立花・船町線の進捗状況は
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２／２

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ７

　

１質問者氏名１２３番 安樫 勝 議員
大 評 細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　

メモ

　　

・

　　

一
消 防団活動について２

　

ｉ

　　

１（１）１

　　

消防団員の活動報酬について

　　　　

１①

　

活動時間の始まりと終わりの基準は

　　　　

１ ②

　

時間を超過した場合はサービス残業になるのか

　　　　

１ ③

　

夜間、深夜手当は検討できないか

　　

１（２）１

　　

消防機関員の養成について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

最近配備した或いは今後配備される予定の消防車の総重量は

　　　　

１②

　

運転免許証の種類に対する消防団員への対応は

　　　　

１ ③

　

限定解除に必要な費用はいくらか

　　　　

１④

　

限定解除に必要は費用は市が負担するべきではないか
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１ １８

　

１質問者氏名１１２番 森田 充 議員
大１中言細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　　

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの供用開始について

　　

１（１）１

　　

プロシードアリーナＨＩＫＯＮＥの供用開始について

　

　

　

　 　

　　

・

　

１ ①

　

－２月０オープンに向けて彦根市の意気込みは

　　　　

１ ② １２月０・１１オープニングイベントの運営体制は

　　　　

１ ③ オープン後のイベント開催予定は

　　　　

１ ④

　

オープン後のアリーナ予約状況は

　　　　

１ ⑤

　

駐車場、アリーナ外構、の状況は

　　　　

１ ⑥

　

駐車場規模は大会、イベントが重なった時には対応可能か

　　　　

１ ⑦ アリーナ周辺の整備状況は

　　　　

１ ⑧

　

ＪＲ南彦根エスカレーターの整備状況は

２１

　　　　

資源循環型社会の構築について

　　

１（１）１

　　

ゴミ減量とリサイクル推進について

　　　　

１①

　

彦根市の目指すゴールは

　　　　

１ ②

　

ゴミ減量とリサイクル推進状況は

　　　　

１ ③

　

ゴミ減量とリサイクル推進のための新たな取り組みは

　　　　

１ ④

　

生ゴミ削減にご協力頂いている市民の方々にゴミ袋の無料配布を検討して

　

１

　

１ みては

　

ｌ

　　

ｉ

　　　　

１⑤

　

資源循環型社会の構築に向けて更なる機運醸成が必要では

３１

　　　　

第９９号議案『人事部』の新設について

　　

１（１）１

　　

『人事部』の新設について

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

新設に至った経緯は

　　　　

１ ② 『人事部』に求めることは

　　　　

１ ③ 人事部の組織体制は

　　　　

１ ④ 人事部の人員体制は

　　　　

ｉ ⑤

　

職員ヒアリングを実施したと聞きおよんでいるが対象者は

　　　　

１ ⑥ 職員ヒアリングの目的は

　　

１（２）１ 人事部に望むこと

　

１

　

１

　　　　

１ ①

　

職場でのコミュニケーション頻度を上げてみては

　　　　

１② 『職員満足度調査』を導入してみては
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１／Ｉ

個人質問

　

質問順位１

　

Ｉ９

　

１質問者氏名１Ｉ６番 上杉 正敏 議員
大１中１細 質

　　

問

　　

要

　　

旨

　　　　　　　　　

メモ

　

１ １

　　　　

事務事業の見直しについて

　　

１（１）１

　　

事務事業の見直しについて

　　　　

１①

　

法的に義務付けのある事業は

　　　　

１ ②

　

法的に義務付けのない事業は

　　　　

１③

　

アフターコロナを踏まえたニーズの変化への対応および目的の設定は

　　　

１④ 実施主体の検討は

　　　

１⑤ 事業の集約化は

　　　　

１ ⑥

　

国・県・他市町との比較は

　　　

１ ⑦ 事業の平準化は

　　　　

１⑧

　

負担金、補助金及び交付金の見直しは

　　

１（２）１

　　

事務的経費の見直しについて

　

１

　

１

　　　　

１①

　

ＩＣＴの活用による効率化、事務の省力化の検討は

　　　　

１②

　

内部事務経費の徹底した節減は

　　　　

１ ③ 事務の集約化の検討は

　　　　

１ ④ 決算額との比較は

　　　　

．

　　

歳入確保策の積極的な展開について

　　

１（３）１

　　　　

１ ①

　

市税収入以外の歳入確保は

　　　

１ ② 使用料の見直しは

　　

１（４）１

　　

中長期的に取り組む必要性のある事業の見直しの方向性について

　　　　

１ ①

　

一層の民間活力の導入は

　　　　

１②

　

保有資産の適正管理や戦略的活用は

　　

１（５）１

　　

外部有識者ヒアリングについて

　

１

　

１

　　　　

１①

　

外部有識者３名を選ばれた理由は

　　　　

１②

　

各部局による見直しの方向性は出来たのか

　　　　

１③

　

令和５年度予算に反映されようとする事業があるのか

２１

　　　　　

公用車による事故削減について

　　

１（１）１

　　

公用車による事故削減について

　

１

　

１

　　　　

１①

　

近年における公用車事故の傾向は

　　　　

１② ドライブレコーダーの活用は

　　　　

１③

　

安全運転管理委員会委員長による事故削減についての見解は
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